



A la conquista de USA con un certificado “online”

En dos años, el Cervantes y las universidades de Salamanca y Autónoma de México lanzarán un nuevo diploma

R.D.L. | SALAMANCA

LA Universidad de Salamanca presume de ser la “universidad del español” y así lo confirma el Instituto Cervantes que, no sólo acaba de renovar su confianza en la institución académica para que siga llevando a cabo los Diploma de Español como Lengua Extranjera (DELE), sino que está preparando un novedoso sistema de certificación “online” con la institución salmantina y la Universidad Autónoma de México.

La idea es que en dos años comience a funcionar el nuevo diploma internacional que tendrá como objetivo la “conquista” del mercado americano, donde el DELE no está asentado como sistema de certificación del idioma, aunque los americanos suponen el mayor número de estudiantes de los cursos de español de verano en Salamanca. Para conseguirlo, el futuro diploma se adaptará al baremo utili-

puesto que pasará a convertirse en socio —ahora es empresa adjudicataria— junto a la gran Universidad Autónoma de México.

Si funciona correctamente, este diploma “online” está llamado a

convertirse en el sustituto del DELE, aunque este certificado presencial podría mantenerse para los niveles más altos a los que concurren menos personas.

Comienza un nuevo reto.



Alumnos americanos en los cursos de español de la Universidad. | ARCHIVO

Con el nuevo certificado internacional, la Universidad pasará a convertirse en socio del Cervantes

zando en Estados Unidos para este tipo de pruebas, de forma que tendrá una escala de 1 a 1.000 y los estudiantes no se presentarán a un nivel de idioma, sino a una prueba en la que en función de los aciertos y los errores se situarán en una escala de conocimientos.

El pasado martes, Víctor García de la Concha, director del Instituto Cervantes y catedrático hasta su jubilación de la Universidad de Salamanca, informó en Congreso de los Diputados de este proyecto. En su comparecencia ante la Comisión de Asuntos Exteriores, De la Concha avanzó que, según sus previsiones, el futuro certificado internacional del español podría ser solicitado por medio millón de personas —en el caso del DELE las últimas cifras publicadas recogen 60.000 pruebas al año en 60 centros de todo el mundo—.

Al respecto, el consejero delegado de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, José Miguel Sánchez Llorente, ha subrayado en ocasiones pasadas la importancia que tendrá este título para llegar a Brasil y China, siendo un proyecto gigantesco y estratégico para la expansión del estudio salmantino.

Además, el nuevo certificado supondrá un punto de inflexión en la relación de la Universidad de Salamanca y el Instituto Cervantes,